

# Pépîte d'un compte-rendu d'activités

Chaque semaine, découvrez une pépîte originale de nos anciens bilans d'activités...

[Extrait de celui de 2002 :](#)

« Le [groupe "Patrimoine mondial"](#) a été lancé sous la houlette de Benoît Sibaud début janvier 2002.» [...] Actions effectuées par ordre chronologique :

- mise en place du site et des premiers documents sur [april.org](#)
- questions posées à RMS lors de la [LinuxExpo 2002](#)
- établissement de contacts avec la commission nationale auprès de l'UNESCO aux Affaires Étrangères, avec la division informatique de l'UNESCO et avec Philippe Aigrain de la Commission Européenne
- ~~interview pour le magazine NewBiz~~
- action aux Rencontres Mondiales du Logiciel Libre en juillet (invitation du directeur de l'UNESCO, table ronde, remise de logiciels l'UNESCO et demande d'entrée des logiciels au patrimoine mondial) avec une forte retombée médiatique (de nombreux contacts et pas mal articles publiés)
- mise en place du site multilingue sur [fsfeurope.org](#)
- soutien d'associations comme ADULLACT et ATU2L (Tunisie)
- ~~collecte d'informations sur les menaces présentes et à venir sur le logiciel libre~~
- inscription au [au projet « Mémoire du monde »](#) de l'UNESCO demandée fin décembre >>

Le travail s'est étalé sur plusieurs années ensuite. Si l'objectif initial qui était *d'obtenir le classement des logiciels libres au patrimoine immatériel mondial selon l'UNESCO*, n'a pas abouti, l'April a contribué sans aucun doute, avec ce groupe de travail, à tisser des réseaux et à faire connaître les logiciels libres plus largement ! L'initiative [Software Heritage](#) traduit aussi une concrétisation de l'importance du code source.

Laurent Costy

Pas sûr que pépîte soit le bon terme (répété 2x d'ailleurs)

"Regard vers le passé pour dessiner le futur..." ?

"Extrait du compte rendu d'activité pour l'année 2002"

Bien distinguer ce qui relève du CR et du texte "nouveau" après

Enlever certaines lignes et mettre des [...]

Mettre en italique ?

(outre les guillemets)

La majeure partie du texte vient du CR. À mon avis, ne pas mettre de signature